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Госдума предложила ввести налог на развод
Документ был подготовлен рабочей группой Координационного совета при президенте,
отвечающего за реализацию семейной политики. Руководила работой над «Концепцией»
Елена Мизулина, глава комитета Госдумы по делам семьи, женщин и детей. Ожидается,
что до июня 2014 года проект будет проходить общественное обсуждение, но уже
сейчас многие называют некоторые положения документа консервативными и даже
архаичными.      
Печальные данные Росстата говорят о том, что каждый второй брак на сегодняшний
день распадается. Причем истинные причины разводов супруги, как правило,
предпочитают скрывать. Тем более что количество браков в нашей стране не
ограничено законом. Развестись сегодня – это не проблема, госпошлина на развод
составляет 400 рублей и 200 рублей, если один из супругов признан недееспособным. 
Авторы 25-страничного документа предлагают, в частности, следующие методы решения
задачи по укреп-
лению института брака и сокращения числа разводов:
1. Введение «налога на развод», то есть введение специального федерального сбора,
взимаемого при разводе (эти деньги предлагается пустить на оказание помощи детям,
чьи родители уклоняются от выплаты алиментов).
2. Установление минимального размера алиментов, выплата которых не должна
зависеть от наличия или отсутствия дохода у родителя, обязанного уплачивать
алименты; ограничение прав неплательщиков алиментов на приобретение ими
движимого и недвижимого имущества, а также туристических путевок.
3. Внедрение службы медиации для разрешения внутрисемейных конфликтов,
предупреждения поспешных разводов,
4. Признание венчания в церкви достаточным основанием для государственной
регистрации брака. 
Из проекта «Концепции государственной семейной политики РФ на период до 2025
года».
Матерям новорожденных позволят анонимно оставлять нежеланного ребенка в
специально создаваемых для этого местах, безопасных для жизни и здоровья ребенка
(например, в больницах и монастырях). Духовно-нравственные основы семейной жизни
предлагается укреплять с помощью Русской православной церкви, а также других
организаций, которые в документе определяются как «религиозные организации
граждан, исповедующие религии, составляющие неотъемлемую часть исторического
наследия народов России, иные общественные организации».
Согласно проекту «Концепции», многодетным семь-
ям будут выплачивать федеральные надбавки к ежемесячному пособию, предоставлять
полное освобождение от уплаты подоходного налога при наличии пяти и более детей.
Беременным женщинам предлагается выплачивать ежемесячное пособие. Женщинам,
имеющим госсертификат на «материнский капитал», позволят из него единовременно
потратить 12 тысяч рублей на товары для новорожденного.
Также вводятся понятия «отцовского капитала» (при рождении четвертого и далее
ребенка) и «бабушкиного капитала» (при рождении четвертого и далее внука). Их
размер в документе не оговаривается. «Материнский капитал» можно будет
использовать для оплаты образования многодетной матери или отца, а также на
покупку многоместного автотранспорта.
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Отдельным пунктом в «Концепции» значится развитие индустрии детских товаров,
включая стимулирование развития отечественного производства детских игр, игрушек,
игрового оборудования, создание бренда «Национальная игрушка».
«Концепция» четко определяет понятие традиционных семейных ценностей в России.
Это брак, заключенный исключительно между мужчиной и женщиной с целью рождения
и совместного воспитания трех и более детей. В качестве одного из обос-
нований такой точки зрения приводятся данные социологического опроса
«Левада-центра» в 2010 году, согласно которому более трети россиян идеальной для
себя считают семью с тремя и более детьми. Словосочетание «однополые браки» в
документе не упоминается ни разу.
Кстати, сенаторы Совета Федерации  выступили с инициативой поднять налог на
развод с 400 рублей (госпошлина) до 30 тысяч рублей. Но премьер-министр РФ Дмитрий
Медведев предложил устроить общественное обсуждение вопроса о повышении
стоимости расторжения брака. 
«Мне представляется, что просто по решению правительства или по инициативе Совета
Федерации сделать этого нельзя, мы должны этот вопрос обсудить, у нас есть
экспертные площадки, в том числе «Открытое правительство»», – прокомментировал
инициативу Медведев.
Возможно, если данная инициатива будет принята, то многие супруги хорошенько 
подумают, прежде чем разрушать семью и расторгать брак. Если не из-за сильной
любви, то хотя бы в целях экономии.  
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